

Hansestadt Korbach

Kreisstadt des Landkreises Waldeck-Frankenberg

Postanschrift: Kreis- und Hansestadt Korbach · Postfach 16 60 · 34486 Korbach



Komparking
Gesellschaft für kommunalen
Parkservice mbH
Dahlienweg 57
46395 Bocholt

Der Magistrat

Rathaus, Stechbahn 1, 34497 Korbach

Telefon / Fax: 05631 53-0 / 53-200

www.korbach.de E-Mail: info@korbach.de

Abteilung: Hessentagsbüro

Auskunft erteilt: Carsten Vahland

Durchwahl / Fax: 53-261 / 53-5261

E-Mail: carsten.vahland@korbach.de

Datum und Zeichen Ihres Schreibens

Unser Aktenzeichen

II va

Referenz Komparking

Datum
28

Dezember 2018

Hessentag 2018 in Korbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne kommen wir Ihrem Wunsch nach einer Bewertung der Zusammenarbeit im Rahmen des Hessentags 2018 nach. Sie dürfen diese dann selbstverständlich in Ihre Referenzliste aufnehmen.

Der Hessentag ist das größte Landesfest seiner Art in Deutschland. Über insgesamt zehn Veranstaltungstage verteilen sich rund 1.000 Einzelveranstaltungen, zu denen auch mehrere größere Open-Air-Events gehören.

In Korbach wurde in diesem Jahr die Continental-Arena mit einer Besucherkapazität von maximal 15.000 Personen an sieben Tagen betrieben. Eine weitere Großveranstaltungsfläche in Form eines Festzeltes mit einem Fassungsvermögen von maximal 6.000 Personen war an allen zehn Tagen in Betrieb. Insgesamt wurde eine Besucherzahl von 845.000 Personen ermittelt.

Es standen Parkplatzkapazitäten für ca. 14.000 PKW zur Verfügung, zusätzlich natürlich auch ein Großparkplatz für Busse und Sonderparkplätze für Schwerbehinderte, Motorräder und Wohnmobile. Das Verkehrs- und Parkkonzept war somit für eine Stadt unserer Größenordnung eine besondere Herausforderung.

Die Firma Komparking wurde beauftragt, an der Planung der Parkraumbewirtschaftung mitzuwirken und das daraus resultierende Parkplatzkonzept umzusetzen.

Die Planung umfasste die Teilnahme an Sitzungen der Arbeitsgruppe Verkehr, an der alle relevanten Behörden und Institutionen beteiligt waren. Alle Ergebnisse wurden seitens Komparking in das entsprechende Parkkonzept überführt.

Die PKW-Stellplätze teilten sich auf zwei etwa gleich große Parkareale auf, die direkt an das Veranstaltungsgelände angebunden waren. Der zentrale Busparkplatz sowie die Sonderparkplätze für

Sprechzeiten Bürgerbüro:

Montag – Freitag: 08:30 – 18:00 Uhr

Samstag: 09:30 – 13:00 Uhr

Sonstige Abteilungen:

Montag – Freitag: 08:30 – 12:30 Uhr

Dienstag: 14:30 – 16:00 Uhr

Donnerstag: 14:30 – 18:00 Uhr

Konten der Stadtkasse Korbach:

Sparkasse Waldeck-Frankenberg

Waldecker Bank

Kasseler Bank

Commerzbank

Steuer-Nr.: 02522660042

IBAN

DE 15 5235 0005

0000 0127 08

DE 65 5236 0059

0000 0190 03

DE 71 5209 0000

0050 0111 00

DE 86 5204 0021

0330 0027 00

BIC

HELADEF1KOR

GENODEF1KBW

GENODE51KS1

COBADEFF520

Ust.-IdNr.: DE113057330

Schwerbehinderte und die Motorradparkplätze befanden sich ebenfalls direkt am Veranstaltungsgelände. Flächen für Fahrradstellplätze wurden an drei verschiedenen Orten angeboten. Zusätzlich standen zwei ausgewiesene Wohnmobilstellplätze zur Verfügung.

Während der gesamten Veranstaltung oblag der Firma Komparking die gesamte Parkraumbewirtschaftung. Dies umfasste auch die Aufteilung der Flächen sowie die Verkehrsführung in enger Abstimmung mit der Polizei.

Das gesamte Abrechnungsmanagement wurde ebenfalls von der Firma Komparking übernommen. Dies umfasste auch den Vertrieb von Dauerparkberechtigungen im Vorfeld der Veranstaltung sowie das Buchungssystem für die Wohnmobilstellplätze. Durch die Einrichtung eines Basislagers vor Ort stellte Komparking einen 24-stündigen Bereitschaftsdienst zur Verfügung.

Alle Arbeiten wurden zu unserer vollen Zufriedenheit fach- und termingerecht ausgeführt. Das von Komparking eingesetzte Material war in einwandfreiem Zustand, das eingesetzte Personal stets freundlich und kompetent. Auch kurzfristige, z. B. von der Polizei angeordnete, Änderungsmaßnahmen wurden stets problemlos umgesetzt.

Ein besonders gutes Zeugnis ist dem eingesetzten Personal auszustellen. Der Projektleiter, Herr Sascha Petzold, hat sich sehr engagiert im Rahmen der Planung und auch in der Durchführung in die Prozesse eingebracht. Er stand jederzeit, auch außerhalb der regulären Dienstzeiten, als Ansprechpartner zur Verfügung.

Auch alle weiteren Kräfte, insbesondere die Geschäftsführer Britta Krause-Fahrland und Hartmut Fahrland, haben stets ihre hohe fachliche Kompetenz bewiesen. Besonders deutlich wurde dies durch das Einbringen verschiedenster Erfahrungen. Das „Mitdenken“ auf allen Ebenen ließ erkennen, dass sich alle Beteiligten mit dem Projekt „Hessentag 2018 in Korbach“ identifiziert haben.

Nach Abschluss der Großveranstaltung ist festzuhalten, dass sich das ausgearbeitete Verkehrs- und Parkraumkonzept hervorragend bewährt hat. Es kam zu keinerlei nennenswerten Problemen. Ein wichtiger Baustein dieses Ergebnisses war die reibungslose Zusammenarbeit mit der Firma Komparking.

Wir wünschen Ihrem Unternehmen eine weiterhin erfolgreiche Zeit und auch künftig immer ein glückliches Händchen bei den anstehenden Projekten.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag



Carsten Vahland
Bereichsleiter Sicherheit und Verkehr